

6 18 消防技術の向上を目指し、競い合う



安曇野市消防団は6月18日、消防ポンプ操法大会を穂高総合支所職員駐車場でを行いました。

この日は、ポンプ車操法の部と小型ポンプ操法の部にそれぞれ10の分団が出場しました。選手たちは、早朝や夜間に厳しい練習を重ねてきた成果を発揮し、きびきびとした動きで操法を披露しました。結果は次のとおりです。

▽ポンプ車操法の部

優勝 第13分団第3部(豊科) 準優勝 第9分団第3部(穂高)

敢闘賞 第13分団第2部(堀金)

▽小型ポンプ操法の部

優勝 第4分団(豊科) 準優勝 第8分団第2部(明科) 敢闘賞 第3分団(豊科)

また、各部の上位2チームとラッパ隊が7月2日に行われた松本消防協会ポンプ操法・ラッパ吹奏大会に出場し、ラッパ隊が優勝し、7月30日に王滝村で開かれる県大会に出場します。

市にとって初めての操法大会に
気合いが入る

6 18 優雅に咲き誇る 150種5万株のあやめを楽しむ

第22回あやめまつりが6月10日から30日まで明科の龍門湖公園・あやめ公園で行われました。

期間中の17日と18日には、メインイベントとしてカヌー大会や踊りゃんせあかしな、ものまねライブ、熱気球の搭乗体験などさまざま催しが行われ、多くの人でにぎわいました。今年は、あやめの開花が遅れたものの見事に咲き誇り、訪れた人を楽しませました。



踊りゃんせあかしな

6 18 元気もりもり血液さらさら 玉ねぎ祭り

安曇野とよしな玉ねぎ祭りが6月17日と18日、市内14カ所で行われました。

今年は、新たに堀金地域中堀集落営農組合も参加し、中堀公民館近くのほ場には、家族連れなど多くの人が訪れました。

収穫の方法などの指導を受けた参加者は、汗をかきながら玉ねぎの収穫を行い、約20kg入るネット袋をいっぱいにしていました。

汗をかきながら収穫体験



6 18 地域ブランドを考える

地域ブランド研究大会 in 安曇野が6月18日、堀金総合体育館で開かれました。

地域経済の発展や活性化の手段として「地域のブランド化」に注目が集まるなか、「安曇野」の価値をいかに全国へ発信していくのかを考えました。また、大会では安曇野地域の分析などを行った信大人文学部教授の発表や地域活動を行う皆さんによるパネルディスカッションも行われました。



安曇野の価値について語り合う

6 11 クラシックカーに 魅せられた人々が集う



会場には、多くのファンも訪れた

第3回グランプレミオアウトストリケが6月11日と12日、豊科のサンモリツで開催されました。

この大会には、全国からクラシックカーの愛好家が参加し、会場にはクラシックカー40台が並び、訪れた人を楽しませました。

参加者は、安曇野を発着点に11日は諏訪方面を、12日には聖高原方面を巡りました。

6 21 市長杯マレットゴルフ大会 優勝目指して150人が参加

第1回安曇野市長杯マレットゴルフ大会が6月21日、穂高の権現宮マレットゴルフ場で行われました。

大会には、市マレットゴルフ協会に登録する150人が参加。優勝を目指し、36ホールストロークプレーで競い合いました。



楽しみながらプレー

7 1 一足先に夏気分 穂高・豊科プール開き

市の穂高プールが7月1日、プール開きをしました。

この日は、曇り空でしたが、小学生や中学生など約340人が来場し、流水プールで泳いだり、水しぶきを上げてウォータースライダーを滑ったりして楽しんでいました。また、豊科プールも8日に開場しました。



人気のウォータースライダー